

Fecha: 23-07-2025
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general
 Título: FALP realiza mamografías a través de sus clínicas móviles

Pág.: 4
 Cm2: 368,6
 VPE: \$ 886.453

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Solo en el primer semestre se concretaron 1.558 exámenes en Biobío

FALP realiza mamografías a través de sus clínicas móviles

Se trata de una estrategia para poder acercar la detección precoz del cáncer de mama, una de las principales causas de muerte por este tipo de enfermedad.

Para poder generar una detección precoz del cáncer de mama, la Fundación Arturo López Pérez (FALP) ha implementado desde hace 18 años la estrategia de Clínicas Móviles que puedan realizar mamografías.

En lo que fue el primer semestre de este 2025, a nivel país se realizaron 17.481 mamografías y en el Biobío estos exámenes ascendieron a 1.558. La mayor cantidad se realizó en la Región Metropolitana con 10.453.

El doctor José Miguel Bernucci, director de Prevención y Detección Precoz del Cáncer de FALP, indicó que "sabemos que el cáncer de mama es la primera causa de muerte por cáncer en

las mujeres y tenemos una gran brecha en exámenes preventivos en el país. Las Clínicas Móviles de FALP facilitan el acceso a este examen clave para detectar el cáncer precozmente, incluso sin síntomas, aumentando las posibilidades de curación y reduciendo la mortalidad".

El cáncer de mama es la principal causa de muerte por cáncer en mujeres en Chile. El año 2023 marcó un récord en el país: cifras preliminares apuntan a que 1.789 mujeres fallecieron por esta enfermedad, el equivalente a 5 decesos diarios, según datos del Departamento de Estadísticas e Información de Salud (DEIS) del Minsal.



La Fundación Arturo López Pérez dispone de clínicas móviles para realizar los exámenes.

Esta patología, que consiste en el crecimiento descontrolado de las células de la glándula mamaria y que puede diseminarse por el cuerpo a través de los vasos san-

guíneos o los vasos linfáticos, afecta a 1 de cada 8 mujeres. Sin embargo, 9 de cada 10 podrían sobrevivir si el cáncer se detecta de forma precoz a través de la ma-

mografía. La cobertura actual de este examen alcanza a cerca del 40% del grupo objetivo, pero para lograr un impacto significativo en la reducción de la mortalidad

• Cáncer de mama

Consiste en el crecimiento descontrolado de las células de la glándula mamaria y que puede diseminarse por el cuerpo a través de los vasos sanguíneos o los vasos linfáticos.

es fundamental llegar al 70% de las mujeres.

Bernardita Vittini, gerente del Departamento de Prevención y Detección Precoz del Cáncer de FALP, lo explicó "la Fundación nace con el propósito de entregar atención oncológica de calidad a quienes más lo necesitan, enfrentando el cáncer con todos los medios posibles. Nuestras Clínicas Móviles son parte esencial de ese compromiso, ya que recorren el país acercando la detección precoz.